

Detienen a chileno en Estados Unidos por “abusar” de la Visa Waiver

El Departamento de Seguridad Nacional de Estados Unidos confirmó la detención de un chileno de 18 años por “abusar” del Programa de Exención de Visa o Visa Waiver. El joven, llamado Benjamín Guerrero-Cruz, había sacado a pasear a su perro el 8 de agosto en la ciudad de Reseda, en el condado de Los Angeles, cuando se le perdió el rastro. Su familia lo fue a buscar, pero solo encontró al perro deambulando en un bulevar. Según una publicación en el sitio GoFundMe, Guerrero-Cruz fue detenido por agentes del Control de Inmigración y Aduanas (ICE), pocos días antes de cursar su último año de preparatoria. El chileno se habría quedado más de dos años después de la fecha límite de su visado, dijeron las autoridades.